

MIQUEL ICETA Primer secretario del PSC

“La alternativa a Rajoy es otro candidato del PP o independiente”

PERE RÍOS, **Barcelona**
El primer secretario del PSC, Miquel Iceta, ha roto el silencio en el que están sumidos tanto la cúpula del PSOE como sus líderes territoriales desde que Ciudadanos plantease sus condiciones para apoyar la investidura de Mariano Rajoy. Iceta ha dibujado un potencial escenario para el caso de que el candidato del PP fracase

en las dos votaciones de investidura. “Llegado ese momento, hay muchas posibilidades a explorar: otros candidatos del PP o candidatos independientes”, asegura en una entrevista concedida a EL PAÍS.

Iceta, no obstante, defiende el aparente inmovilismo en las filas de su partido y niega la necesidad de convocar al comité fede-

ral para replantearse el no a Rajoy acordado por ese órgano. “En estos momentos no hay ningún motivo para reunirlos. Las decisiones hay que tomarlas cuando toca porque, si no, corres el riesgo de equivocarte”, sostiene el líder de los socialistas catalanes.

Iceta no comparte la tesis del expresidente Felipe González sobre la necesidad de impedir el

bloqueo político. El dirigente catalán rechaza que la presión para evitar unas nuevas elecciones recaiga sobre el PSOE. “Le toca al PP buscar apoyos. La responsabilidad es suya, no nuestra”, enfatiza. “Habría que preguntarle a Rajoy qué es capaz de ofrecer a otros partidos y hasta dónde llega el camino que ha iniciado con Ciudadanos”.

PÁGINA 11

Ciudadanos no negociará los Presupuestos mientras no haya Gobierno

El partido de Rivera reclama que se fije la fecha de investidura

J. J. MATEO / E. G. DE BLAS, **Madrid**
Mientras no haya Gobierno, Ciudadanos no negociará el plan presupuestario en que ya está trabajando Hacienda para llegar a tiempo a presentarlo el 15 de octubre a la UE si se desbloquea la situación política, como adelantó ayer EL PAÍS. Por ello, el partido de Albert Rivera reclama a Mariano Rajoy que fije ya la fecha de investidura pues un Ejecutivo en funciones no puede aprobar las cuentas del Estado. “Tiene que haber techo de gasto aprobado y Gobierno para que empecemos a hablar de Presupuestos”, enfatiza Ciudadanos.

PÁGINA 14



CRISTÓBAL CASTRO

La polémica del ‘burkini’ llega a las playas españolas

La prohibición del *burkini* en las playas de Cannes y Sisco (Córcega) ha reabierto el debate sobre el uso del velo en espacios públicos.

Las principales comunidades turísticas españolas no regulan su empleo, pero algunos municipios han vetado entrar en piscinas públi-

cas con el rostro cubierto o bañarse vestido. En la imagen, dos mujeres con *burkini* en la playa barcelonesa de Montgat.

P15

España es el segundo productor legal de adormidera del mundo

El opio, un mercado rodeado de secretos

ELENA G. SEVILLANO, **Madrid**
Con 13.000 hectáreas, España es el segundo productor mundial de adormidera, por detrás de Australia. El negocio del opio legal está en aumento por la creciente demanda de analgésicos que se fabrican a partir de él, pero está rodeado de secretismo. Una sola empresa, Alcaliber, controla desde la siembra hasta la exporta-

ción, pasando por la cosecha. Dispone de la autorización gubernamental desde 1973. El sigilo es tal que se prohíbe divulgar la localización de las plantaciones, vigiladas por los cuerpos de seguridad. El control no impide que algunos se cuecen en los campos para conseguir droga. Un hombre falleció entre la adormidera por ingesta de opio en 2009.

PÁGINA 16



Río2016



Usain Bolt en la final de 100m.

Bolt, carrera imparable hacia la gloria

9,81 segundos duró la carrera de los 100m con la que Usain Bolt agrandó en la madrugada del lunes su aura olímpica. Bolt está dispuesto a ensanchar su gloria y quiere irse de Río sumando otro oro en 200 y en 4x100: el triple-triple: tres medallas, tres Juegos, tres veces. Algo nunca alcanzado en la historia olímpica.

P27 A 29

Van Niekerk pulveriza el récord de Johnson P30 y 31

Mengual y Carbonell, conversación bajo el agua P32

Primer tropiezo de Simone Biles: bronce en barra P33